

Drei weitere Partnerschulen im Saale-Orla-Kreis



Schleiz / Saale-Orla-Kreis. Dank der erneuten Unterstützung durch die Kreissparkasse Saale-Orla konnten bei der Weiterbildung am 8. und 9. Februar 2011 drei weitere Schulen in das Kochkursprogramm der Sarah Wiener Stiftung aufgenommen werden. Regionalleiterin Kerstin Ahrens begrüßte in der Friedrich-Fröbel-Schule in Schleiz die Botschafterinnen der Friedrich-Fröbel-Schule, der Staatlichen Regelschule Tanna und der Professor-Franz-Huth-Schule aus Pößneck. Die Kreissparkasse Saale-Orla unterstützt nunmehr insgesamt sechs Schulen, die im Landkreis nach dem Kochkurskonzept der Sarah Wiener Stiftung kochen. Kerstin Ahrens stellte den neuen Genussbotschafter/innen der Stiftung das Konzept und die Inhalte des nachhaltigen Sarah Wiener Kochkursprogramms ausführlich vor, wobei die Praxis keinesfalls zu kurz kam und leckere Gerichte zubereitet wurden.

Wir danken der Kreissparkasse Saale-Orla ganz herzlich!

Foto: Sarah Wiener Stiftung 2011